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５月、皐月となりました。ゴールデンウイーク前半の３連休が終わり、３日間の学校生活をはさみ、

後半の連休に突入します。生徒たちは、４月の新年度を意識した頑張りから、かなりの疲労感が残って

いると思います。４連休になりますので体調管理をしっかりして、７日には元気に登校できるように御

配慮ください。早寝・早起き・朝ご飯のきちんとした生活の中で体調を整えることが、人生を生き抜く

基本かと思います。

１１１１ 学校課題学校課題学校課題学校課題についてについてについてについて

学校課題は、先生方が学校全体で取り組む今年度の学習です。

自らの考えを伝え合い協同で課題の解決を図る言語活動の充実

～思考力・判断力・表現力を高める話し合い活動～

今回の学習指導要領の改訂においては、各教科等を通じ基礎的・基本的な知識・技能の活用を

図る学習活動や言語活動の充実を重視しています。知識・技能の習得・活用や、課題を解決する

ために思考し、判断し、表現するのも全て言語によって行われるものであり、学習活動の基盤と

なるのは言語に関する能力です。

本校では学習課題で、他者と協同して学習していく学習形態の中で、言語活動を充実させよう

と考え取り組んでいます。具体的には、話し合い活動の中で様々な考えと出会い、自分の考えと

摺り合わせ、異なる考えをつなぎ合わせるなど思考・判断し、自分の考えとして表現していく活

動を重視しています。生徒達は、このような訓練を多くの教科等で体験することを通して、適切

に自己を評価し修正を加えながら、より良く生きていける能力・資質を身につけていくと考えて

います。

２２２２ 転入職員転入職員転入職員転入職員からからからから一言一言一言一言ごあいさつごあいさつごあいさつごあいさつ３３３３

太田 芳一
栃木市立栃木西中学校からこちらへ移

お お た よしいち

ってまいりました、スクールカウンセラ

ーの太田と申します。人は誰でも、一人

ひとり自分だけのかけがえのない宝物を

持って、この世に生まれていると思いま

す。ところが、丁度皆さんの年頃には、

人間関係など色々なやみが出てきて、こ

の大事な宝物を持っていることを忘れた

りなくしたりしてしまい、時には死にた

いと思う程辛くなる事があると思いま

す。私は、その宝探しの名人ではありませんが、少しは上

手いかも知れません。なので、皆さんの大事な宝物が見つ

からなくなったときに一緒に探すお手伝いをして、元気に

なる力になりたいと思っています。どうぞよろしくお願い

いたします。

ちょっとちょっとちょっとちょっと嬉嬉嬉嬉しいしいしいしい話話話話

第１学年朝会に参加しました。前期学級委員の自己紹介

と抱負が述べられました。また「教室はまちがううところ

だ」の詩の朗読を分担してしっかり行っていました。そし

て、３年生にご指導いただいた校歌を全員で歌いました。

これらの運営を、事前に委員会を開き分担し、自分達で行

っていました。中学生になった実感。そして、これからど

んどん成長していく予感があり嬉しくなりました。

おおおお知知知知らせらせらせらせ ２５年度学校紹介を配布しました。目標や年間行事、職員紹介（写真付）を掲載してい

ますのでご覧になり活用ください。

校長室通信校長室通信校長室通信校長室通信



４４４４ 部活動部活動部活動部活動のののの抱負抱負抱負抱負１１１１

５月１０日（金）から部活動の春季下都賀地区大会が始まります。そこで部長さんに今年度部活動

の抱負や運動部は地区大会に臨む心意気などを聞いてみました。各所属部活動により、大会や活動期

間が異なりますが、３年生を中心に思い出に残る活動になるよう期待します。なお、紙面の都合で、

今回４号と次回第５号と２回に分けて紹介しますのでご理解ください。

陸上競技部 部長 野球部 部長陸上競技部 部長 野球部 部長陸上競技部 部長 野球部 部長陸上競技部 部長 野球部 部長

僕たち陸上部は、新しく顧問の萩原先生を迎えて 僕たち野球部は、新人戦地区予選では１回戦敗

出発しました。僕たちも新たな気持ちで練習に励ん 退というとても悔しい結果に終わってしまいまし

でいます。春季地区大会の目標は、県大会にでるこ た。その悔しさを晴らすため冬にしっかり練習し

とです。そのためには、走って鍛えるということも てきました。そして秋には決まっていなかった、

必要ですが、今は、あいさつや行動など基本的なこ チームカラーというのが今は決まりつつありま

とから始めました。これからも基本的なことを意識 す。実力は十分あるはずです。大会の日までしっ

し、自分たちの目標に向かって走り続けたいと思い かり練習し、地区予選そして県大会と勝ち進んで

ます。 いきたいです。

卓球部男子 部長 卓球部女子 部長卓球部男子 部長 卓球部女子 部長卓球部男子 部長 卓球部女子 部長卓球部男子 部長 卓球部女子 部長

南河内第二中卓球部は、春季下都賀支部大会の団 私たち卓球部は、県大会出場を目標に日々練習

体戦で、準優勝をしました。決勝戦では、みんなが に励んでいます。しかし、春季支部大会では思う

悔しい思いをしました。卓球のプレーもそうですが、 ように力が出ず、悔しい思いをしました。この大

応援でも相手の学校に負けました。その悔しさを今、 会で私たちは、技術面だけでなく精神面の弱さと、

練習にぶつけています。大会で悔しがっても仕方な チームで戦っているという意識が一人一人に足り

いのだから、悔しい思いを練習の時に改善し、大会 ていなかったと感じました。これからは、常に試

で悔しい思いをしないというのが卓球部の今後の課 合を意識して練習に取り組んでいきたいです。地

題です。 区大会では、十分に力を発揮できるよう頑張りた

いです。

水泳部 部長水泳部 部長水泳部 部長水泳部 部長 バドミントンバドミントンバドミントンバドミントン部 部長部 部長部 部長部 部長

４名の新入部員を迎え、今年度の部活動が始まり 私たちバドミントン部は、春季地区大会で県大

ました。１年生は、早々やる気に燃えていて、３年 会出場を目標に、日々練習に励んでいます。バド

生の私たちも改めて頑張っていこうと感じていま ミントンは、コートを守る競技であるため走るこ

す。春季地区大会は、新メンバーと共に臨む、記念 とが練習の中心となっています。だから、練習内

すべき初めての大会です。二中という看板を背負っ 容も濃く充実させていっています。辛いことも多

ていることを忘れず、良い態度で臨みたいです。そ いけれど、練習の成果を大会で発揮し、勝って仲

して何より、良い結果を残したいです。水泳部のみ 間と喜びを分かち合えるように、精一杯頑張って

んな、大会に向けて頑張りましょう。 いきたいと思います。

新体操部 部長 美術部 部長新体操部 部長 美術部 部長新体操部 部長 美術部 部長新体操部 部長 美術部 部長

私たち新体操部は、地区大会はありませんが、６ 今年の美術部全体の目標は「部員全員が、絵画

月に県大会があります。昨年度私たちは、点数ＵＰ コンクールで入賞する」です。私たち美術部にと

という目標を達成し、悔いなく試合を終えることが っては、年に数回ある絵画コンクールが運動部で

できました。今年度は、昨年を越す縁起をすること いう「大会」です。絵は、描いた人の努力が形に

が目標です。そのためには、毎回毎回の練習に全力 なって現れると思うので、部内で良い空気を作り、

で取り組まなくてはならないと思います。部員全員 お互いを高めていきたいと思います。より良い結

で高めあいながら、全力で取り組んでいきたいです。 果を残すために、みんなで頑張って行きたいと思

います。

剣道部 部長剣道部 部長剣道部 部長剣道部 部長 サッカーサッカーサッカーサッカー部 部長部 部長部 部長部 部長

僕たち剣道部が新入部員を加え、スタートする最 僕たちサッカー部は、春季地区大会を優勝して

初の公式戦が、この春季地区大会です。先日行われ 県大会に進み、新人戦のリベンジをしたいという

た支部大会では、男女共に団体３位という成績を残 気持ちを持ち、日々の練習に取り組んでいます。

すことができました。男子は団体で県大会に出場し しかし、先日参加した大会などを通して、改めて

てベスト８を、女子は県大会に出場することを目標 地区で勝つことの難しさを感じました。だから、

として日々練習をしてきました。今回よい成績をと 大会では一戦一戦しっかりと戦って行きたいで

り、３年生最後の総体へ向けたラストスパートをか す。

けていきたいと思います。

バレーボールバレーボールバレーボールバレーボール部 部長 情報科学部 部長部 部長 情報科学部 部長部 部長 情報科学部 部長部 部長 情報科学部 部長

朝練では、主にサーブの強化を図り、毎日の練習 僕たち情報科学部は、大会はありませんが、色

では、守備と攻撃の両面を鍛えています。練習試合 々なテーマを決めて、研究や実験などを進めてい

や先日の支部大会では、粘り強くボールをつなげる ます。新入部員も入り、活動が更に活発になりそ

努力をしました。地区大会では、１試合でも多く勝 うです。引退は、もうすぐなので、このメンバー

利できるように自分たちのプレーに自信を持って、 で最後までしっかりやっていきたいです。

最後まであきらめずにボールを追いかけたいです。


